

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 01 de JULIO de 2013

TITULARES

Con Resolución Ejecutiva Regional N° 403, fue designada en el cargo de directora Zonal de Comercio Exterior y Turismo (Dirzcetur-Chota), la profesora Nelly Tafur Díaz.

Son muchos los jóvenes y padres de familia que se acercan a recibir información respecto a la convocatoria del primer examen de admisión en la Universidad Nacional Autónoma de Chota, que está programado para el domingo 11 de Agosto.

La dirigencia del Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación Peruana SUTEP base Chota, participó en la ceremonia cívica y desfile en la plaza de armas, resaltando de esta manera la celebración del Día del Maestro que se conmemora el próximo 06 de julio.

Según versiones de la secretaria del Sindicato de Trabajadores en la Educación Peruana SUTEP base Chota, Esperanza Guevara Cubas, el retorno del profesor Benicio Usaín Cotrina Pérez a la dirección de la Unidad de Gestión Educativa Local, se debe a muchas falencias en la administración de justicia.

Cerca de 600 estudiantes y deportistas de las instituciones educativas de los niveles de primaria y secundaria de la provincia de Cajabamba, participaron de la etapa provincial de Juegos Deportivos Escolares Nacionales 2 013 que se desarrolló en Lluchubamba, distrito de Sitacocha, del 26 al 28 de junio pasado.

Este lunes 1 de julio, en el centro poblado "El Huayo-Malcas", distrito de Condebamba, provincia de Cajabamba, se realizó el Encuentro Interprovincial de Rondas Campesinas y de frentes de defensa de las provincias de Cajabamba y San Marcos, con el fin de fortalecer la unidad de estas organizaciones de base.

Con la exposición de diversos aprendizajes por parte de los estudiantes de instituciones educativas de los niveles de inicial, primaria y secundaria de Cajabamba, el viernes 28 de junio, se celebró el "El Día del Logro", promovido por la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba.

La creación de un total de 544 nuevas instituciones educativas del nivel inicial en lo que va de la actual gestión del Gobierno Regional Cajamarca, informó el titular de la Dirección Regional de educación, Lic. César Flores Berríos.